
 

 

国際ロータリー会長  ステファニー Ａ.アーチック（米国） 

第２５６０地区ガバナー 南雲 博文（長岡） 

第４分区ガバナー補佐   杉山 幸英（三条） 

会 長            永桶 俊一 

幹 事            田中 康之 

ＳＡＡ                    塩入 栄助 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの会長の心得について 

価値ある例会とは親睦と学びの場となるように行う 

１．会員同士の交流の時間 

２．敬愛に繋がる会員スピーチ 

３．価値あるゲストスピーチ 

４．魅力的で分かりやすいロータリー研修 

５．感動的な会長挨拶 

 

2024-2025 年度ＲＩ会長のステファニーＡ．ア

ーチック氏は平和構築にとって重要なのは『四つの

テスト』を実践することにある。『四つのテスト』は

思いやりある行動が不安や落ち込みを和らげ、これ

が世界に平和を広める最良の方法と言っております。 

例会はだいたい月3回ですので、例会で『四つのテ

スト』は歌わなくなっていますが、あらためて『四

つのテスト』について勉強してみたいと思います。 

『四つのテスト』の創案者であるハーバートＪ．テ

ーラーはやり手のセールスマンで、いろいろな仕事

で成功をおさめます。シカゴのジュエル・ティー社

に入社そしてシカゴロータリークラブに入会し、同

社の次期社長候補になります。 

しかしハーブはジュエル・ティー社を辞めて破産寸

前のシカゴのクラブ・アルミニウム社再建を引き受

けます。同社の建て直しには社員たちに倫理的価値

観の目安となる完結な指針が必要であると考え、『四

つのテスト』としてまとめました。 

ある弁護士はこのテストを厳密に実行したらビジネ

スにおいて失敗する、実行不可能といっていました。

仕事をどんどん取りたいという野望と誠実という観

点でその案件を断念するという葛藤のなかで、すべ

てのことをこの『四つのテスト』に照らし合わせて

判断していったハーブはついに負債を完済し、クラ

ブ・アルミニウム社は高収益企業になります。 

1943年1月にＲＩ理事のシカゴのリチャード・ベ

ナー氏の提案により『四つのテスト』を職業奉仕プ

ログラムの一つの構成要素としました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『四つのテスト』はビジネスにおける指標だけではあ

りません。現代社会において今一番必要とされている倫

理的誠実さを示しています。 

友人を探し選びその友人関係を維持すること、周りの

人たちと友好関係を築くこと、幸福な家庭生活をつくる

こと、高い倫理的道徳的基準を設定し身に付けること、

自ら選択した事業や専門職で成功を収めること、より良

き市民となり次の世代にとって良き見本となること。 

これらのことを目指していくことにより、世界が平和

になっていくことを今年度ＲＩ会長は言いたいのだと思

います。 
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2024-25クラブテーマ  親睦から始めよう 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

永桶 俊一 

◆本日の出席：38名中23名 

◆先週までの通算出席率：88．89％ 

◆本日のお客さま：米山奨学生ファンティチュナンさん 

◆先週までのメークアップ 

▶10/22三条北RCへ 峰嶋由紀子さん、渡辺俊明さん 

▶10/24三条東RCへ 峰嶋由紀子さん、坪井康紀さん、

星野健司さん▶10/28 三条南 RC（移動例会欠席者記

帳）大渓秀夫さん、星野健司さん、田村隆雄さん、渡辺

和宏さん 

▶10/30三条RCへ 野崎正明さん、丸山智さん 

▶10/31三条東RCへ 峰嶋由紀子さん、星野健司さん、

丸山智さん、佐々木常行さん、江花正高さん、野崎正明

さん▶11/2 次年度会長幹事ラーニング(イタリア軒)木村

譲さん、加藤一芳さん▶11/5三条北RCへ 峰嶋由紀子さ

ん▶11/11 三条南 RC（夜例会欠席者記帳）丸山智さ

ん、坪井康紀さん、永井篤利さん、佐々木常行さん 

▶11/12三条北へ 木村譲さん▶11/13長岡東へ 木村譲

さん▶11/14三条東RCへ 星野健司さん、佐々木常行さ

ん、渡辺俊明さん、坪井康紀さん、丸山智さん、峰嶋由

紀子さん 

◆幹事報告 田中康之幹事 
▶「2024-25年度ロータリーカルガリー国際大会」参加

旅行のご案内▷日程2025年6月19日より6日間また

は8日間。詳しくは事務局へお問い合わせください 

◆11月のロータリーレート 1ドル153円（10月レー

ト142円） 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
11/18 19,000円  本年度累計 290,000円 

永桶会長「昨日の南 RC のゴルフコンペでまたもや優勝い

たしました。2連覇です」 

田中幹事「寒くなりましたね。今日はコートを着てこな

くて失敗でした」 

木村さん「昨日は、南 RC のゴルフコンペに参加いただ

きありがとうございました。次回は春を予定

しております」 

関さん「先日の南 RC ゴルフコンペお疲れさまでした。

会長、連続優勝おめでとうございます」 

大渓さん、田代さん、銅冶さん、榎本さん、吉沢さん 

「BOXに協力します」  

藤田さん「永桶会長、昨日のゴルフコンペ優勝及び２連

覇おめでとうございます。 

ＢＯＸにご協力ありがとうございました 
 

※ 11/11分の訂正 24,000円（追加あり） 

渡辺(和)さん「BOXに協力します」 

 

南RC ゴルフコンペ  
11/17(日) 於：ノーブルウッドゴルフクラブ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

優勝  永桶俊一会長 

準優勝 江花正高さん（BG） 

3位  峰嶋由紀子さん 

 

 

「ロータリーの友」11月号より 
 

財団月間に因んで  

木村 譲さん 

 
 

 

. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆理事・役員会報告 
日時：2024年1１月１８日(月)12：10より 

会場：三条信用金庫3階ロビー  

出席：14名中10名 

議事１．例会の事前出欠連絡について【承認】 

・毎週、火曜日に事務局から出欠確認のFAX・Eメール

を送信、金曜日午後３時までに返信 ご協力ください 

議事２．寄付について【承認】 

・能登豪雨水害支援金 ボックスを回しスマイル会計 

より補填して５万円とする 

・ウインターフェスティバル スマイルより会計より 

1万円（12/10（火）井栗小学校へ4名で参加） 

議事３．慶弔金支出について【承認】 

・野崎正明会員、旭日双光章の受勲を祝して 

議事４．会員退会について【承認】 

・西巻克郎さん 健康上の理由にて、１０月31日付で

退会。感謝状を贈呈する 

議事５．次年度（木村年度）地区補助金事業について

【承認】 



 

 

 

 

（RI第2560地区ガバナー、R財団、地区大会記念ゴルフ実行委員会より） 

地区大会記念ゴルフ大会へ参加いただいた会員の皆様よりチャリティに協賛によって、 

日本経済新聞へのポリオ根絶の記事が掲載されました。（2024年10月19日(土)掲載） 

誠にありがとうございました。 


